

A16 Christoph Neumann

Tagesordnungspunkt: 5.5. Delegierte zur LDK sowie Ersatzdelegierte

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

Wir leben in Zeiten multipler und ineinander übergehender Krisen: Finanzkrise, Coronakrise, Ukraine Krise (bzw. besser: eine Krise mit einem aggressivem Russland) und über allem steht dann auch die fortlaufende Klimakrise.

Und anders als unsere Mitbewerber*innen liefern wir GRÜNE nicht einfache Antworten sondern stellen uns den wichtigen Fragen unserer Zeit und liefern Antworten. GRÜNE Minister*innen sorgen dafür, dass beim Wegfall des hauptsächlichen Energielieferanten neue Lieferant*innen gefunden werden und die Energiewende forciert wird. GRÜNE Regierungsbeteiligungen sorgen dafür, dass mit der Einführung eines Deutschlandtickets der Flickenteppich von Verkehrsverbänden aufgelöst wird. Und GRÜNE Regierungen sind es, die Kommunen unter die Arme greifen und helfen, vor Ort soziale Projekte umzusetzen.

Zur Wahrheit gehört aber auch: wir GRÜNE haben leider keine absolute Mehrheit und Politik lebt von Kompromissen und dem Geben und Nehmen. Eine Bezahlkarte, die einzig und allein dafür da ist, Menschen zu drangsalieren - wird auch von GRÜNEN Regierungen schönegeredet. Eine Lösung der Altschuldenfrage, damit Kommunen finanziell wirklich frei sind und nicht Buchungstricks brauchen - in Bund und Land versprochen, leider kommt nichts. Investitionen in Krankenhäuser, die auskömmlich sind? In allen Landesregierungen Fehlanzeige.

Auch deswegen ist es so wichtig, dass der Blick auf die Kommunen nicht verloren wird. Bundes- und Landesgesetze werden vor Ort umgesetzt. Wenn wir keine Tricks brauchen, um einen Haushalt aufzustellen, können wir auch das Klinikum mehr unterstützen, können wir mehr Geld für die Verkehrswende aufbringen und können wir für noch mehr soziale Gerechtigkeit sorgen.

Ich bin Christoph und darf seit knapp über einem Jahr der Fraktionssprecher der GRÜNEN Ratsfraktion sein. Neben dem allgemeinen Blick aufs Kommunale sind mir Themen der Finanz- und Wirtschaftspolitik, aber auch soziale Themen, sehr wichtig. Und da Dortmund keine Insel ist, können wir von anderen und andere von uns lernen. Austausch auf einer LDK bietet sich dafür an.

Ich würde mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt, unseren Kreisverband auf der LDK vertreten zu dürfen.

Über mich: Ich bin Christoph, 1987 in Neubrandenburg geboren, 2007 zum Studium nach Dortmund gezogen und seitdem hier heimisch, arbeite als Statistiker in der Pharmaindustrie.

Seit 2008 bin ich Parteimitglied, war in verschiedensten Ämtern in OV und KV tätig (u.a. 6 Jahre als Kreisschatzmeister) und bin seit 2020 im Rat und seit 2023 Sprecher der Ratsfraktion.



Alter:

36

Geschlecht:

m

Geburtsort:

Neubrandenburg